



ジャンヌ

3年学年便り 2月号
一宮市立浅井北小学校
R8. 1. 30



寒さに負けず元気に!!

寒さが厳しい時期になりました。凍えるような寒さの朝も多く、暖房が欠かせない日が続いています。そんな中でも、3年生の子どもたちは寒さに負けず、元気よく過ごしており、休み時間には多くの子どもたちが外に出て体を動かしています。また、1月中旬から下旬にかけて、「なわとび週間」もあり、一生懸命に練習する子どもたちの様子が見られました。初めは難しかった技も、練習するうちに跳ぶことができるようになってきました。寒さや辛さに負けず努力して、記録をどんどん伸ばす子どもたちの姿は、とても立派です。

各ご家庭におかれましては、引き続き「早寝・早起き・朝ごはん」「手洗い・換気」等に努めていただき、健康で安全な学校生活が送れるよう、ご協力よろしくお願ひいたします。

3学期もがんばっています!!



4年生に向けて、クラブ見学をしました。4年生が楽しみですね！



開脚前転・開脚後転にも挑戦しました！



クラブ見学

マット運動



学習発表会の練習



2月の集金連絡

集金引落日：2月12日(木)

学年費	1,467円
給食費	4,560円
手数料	10円
	6,037円

ご準備をよろしくお願ひします。

学習発表会～文化の部～

発表会に向け、どの班も一生懸命練習に取り組んできました。当日は、屋内運動場の中央で各班の発表を行いますが、合唱などの場所はお子さんに確認していただけたとよいかと思います。よろしくお願ひします。

